

Sujet : [INTERNET] zac du bosquel

De :

Date : 13/03/2024 09:50

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

je suis contre la construction de la zac du bosquel pour les raisons suivantes

il y a déjà suffisamment de plateforme dans la somme

la proximité de l'autoroute produira un trafic de camions trop important

cet plateforme sera uniquement routière alors qu'il faudrait développer le ferroutage et le transport fluvial

a quoi servent les investissements dans le canal seine nord ? encore un gâchis ?

La création de 1000 emplois est un leurre .et même en envisageant le covoiturage (les français ont beaucoup de mal à le faire) ,il faudra créer 500 places de parkings supplémentaires ...

la ZAN n'est pas respectée etc ...

Donc pour toutes ces raisons je suis CONTRE ce projet